

Berner Zeitung
Der Bund
Wochen-Zeitung
Anzeiger Oberes Emmental
Radio Neo1
Radio Beo
Befreundete Gemeinden Röthenbach-
Friedenweiler und Röthenbach im Allgäu
Gemeindehomepage

Röthenbach i. E., 16. November 2018 cb

Pressemitteilung 13. Gemeinderatssitzung 2018

Anlässlich seiner Sitzung vom 12.11.2018 hat der Gemeinderat unter anderem folgendes beschlossen:

Tour de Suisse – Nachkredit für finanzielle Unterstützung

Im Juni 2019 findet das Startwochenende der Tour de Suisse in Langnau statt – wie schon 2008. Die Einwohnergemeinde Röthenbach unterstützt die Tour de Suisse (HUB Langnau) mit einem einmaligen Beitrag von Fr. 7'500.00. Der Gemeinderat hat den entsprechenden Nachkredit bewilligt.

Angebot der sozialen Integration – Grundsatzentscheid betreffend Beteiligung an Betreuungsgutscheinsystem

Der Regierungsrat beabsichtigt ab dem Jahr 2019 die Vergünstigung der Elterntarife in Kitas und Tagesfamilien auch ausserhalb der Stadt Bern über Betreuungsgutscheine zu gewähren. Er will das Gutscheinsystem als einziges einheitliches System weiterverfolgen. Die Gemeinden entscheiden, ob sie sich am neuen Finanzierungssystem beteiligen wollen. Der Kanton finanziert alle von den Gemeinden ausgestellten Gutscheine mit. Der Systemwechsel soll möglichst kostenneutral erfolgen. Im Sinne eines Grundsatzentscheides hat der Gemeinderat entschieden sich ebenfalls am neuen Betreuungsgutscheinsystem zu beteiligen. Er ist der Meinung, dass das System mit den Betreuungsgutscheinen regionalisiert werden soll.

Sanierung Rutsch an Chuderhüsistrasse – Nachkreditbeschluss

Am 29.10.2018 wurde die Strassenböschung entlang der Chuderhüsistrasse in Folge des Sturmes Varia stark beschädigt. Die umgestürzten Bäume haben in der Strassenböschung starke Anrisse verursacht. Ohne bauliche Massnahmen droht die Strasse abzurutschen. Für die Sanierungsarbeiten hat der Gemeinderat einen Nachkredit von Fr. 28'000.00 bewilligt.

Freundliche Grüsse

Gemeinderat Röthenbach i. E.